

BC Colours benötigen dringend Punkte

Für den BC Colours wird es höchste Zeit, in der Oberliga Punkte einzufahren. Zweimal muss das Quartett auswärts antreten. Heute beim PBC Phönix Düren 2, morgen beim BC Mantinell Erkelenz. Gegen den Tabellenzweiten aus Düren dürfte es für die Poolbillardspieler schwer werden, doch geht es für die Gastgeber um nichts mehr.

Zumindest einen Punkt würden die Rheinländer gerne mitnehmen. Gegen das Tabellenschlusslicht Erkelenz ist hingegen ein Sieg Pflicht. Andernfalls wird es im Abstiegskampf für die Düsseldorfer schwer.